



学校だより

令和5年8月23日 上田市立第二中学校 No.6

「自分の未来のために」

みなさんは地球以外に、生物体は存在すると思いますか？

夏の大三角形を作るわし座のアルタイル（通称ひこ星）に向けて、今から40年前に地球からメッセージが送られました。「地球にはヒトという生物がいますよー」等いくつかの地球を紹介する情報を電波にのせて送ってあるそうです。アルタイルという星は、太陽系から光の速さで約17年で届く距離にあります。片道17年ですから往復で34年。電波を送ったのは40年前ですので、そろそろ、ひこ星からの返事が臼田宇宙空間観測所に返ってくるころ。かかわっている方は「やってみないとわからない、一つの挑戦」とおっしゃっています（R5.8.18信濃毎日新聞の記事より）。なんとも勇気の出る言葉ですね。可能性は無限大にある。二中祭のテーマも、「Infinity possibilities～未来への架け橋～」です。でも、その可能性をつかむためには、やってみないことには何も変わらない。さあ、自分で自分の人生を動かしてみませんか。



「何かやってみたいのだけれど、何からすればよいの？」と悩んでいるあなたへ。自分の未来のために、ノートを一冊決めて、プラスアルファの勉強、どうですか。可能性にかけてみたい！掴みたいと思う人、宿題以外に、自分の未来のための勉強をしましょう。

自分の未来のために、どんな勉強をしますか？内容と量は、自分で決めてよいですよ。参考になればと思い、例を紹介します。

Aさん…繰り返し、英文を読みながら書く勉強。私はとにかく英語が苦手なので、宿題以外に少し勉強しないと…。

Bさん…宿題すらしていないのに。でも、このままでは…。毎日漢字1文字を3回だけ書いて覚えるぞ。

Cさん…鉛筆でぐにゃんぐにゃんに何度も何度も落書きのように線が書かれたノートを提出。はて？と思って聞いたら、取り組んでいるスキージャンプの滑降の様子をイメージトレーニング100回やった（描いた）とのこと。

Dさん…様々な髪型の雑誌の切り抜きを貼り、自分で説明を付けているノートを提出。将来美容師になりたいから。

これをノートにやっていきましょう。それは、ノート1冊をやり切ったときは、嬉しいし、達成感を味わえるからです。ページが増えれば増えるほど、やり終わったノートが増えるほど、自分の夢に近づく。これがプラスアルファノートです。

こんな生徒もいました。自分の希望する大学に合格したIさん、中学から始めたプラスアルファノートを高校でもずーっと続けて、夢を叶えましたって、ノートを積み重ねた写真と共に報告してくれました。その後大学でも、社会人になってもまだ、続けているようです。

（裏面へ）

プラスアルファノートは自分で取り組むだけで十分ですが、もし誰かに見てもらいたいときは、校長室まで持ってきて見せてください。途中でもよいです。見てもらいたいときってありますよね。そんなときは、校長室にもってきてください。サインします。

みなさんが、自分の未来や夢のために学び続けられるようになり、やがて自分の色を見つけ、輝き始めることを、本校職員全員で願っています。がんばろう！二中生。

(2学期始業式 校長講話)

二中NOW

夏休み中、多くの研修を積み重ねて2学期を迎えました。
職員も学び続けます。
(ICTクラウド研修会の様子→)



北信越大会 結果

男子柔道 81kg級 3位 90kg超級 優勝

男子卓球個人 2回戦惜敗

応援 ありがとうございました

全国大会 結果

男子柔道 90kg超級 3回戦惜敗(ベスト16)

連絡

< 今後の予定 >

- 8月23日(水) 2学期始業式
- 24日(木) 3年総合テスト①
- 28日(月) 教育実習(～9/15)
- 29日(火) 二中フォーラム打合せ
- 30日(水) 全校草取り作業
- 9月 6日(水) 給食費引落日 教育課程研究協議会
- 8日(金) 授業参観日③ 二中フォーラム
- 15日(金) 二中祭ウィーク(～22日) 体育祭 学年費引落日



↑二中ホームページ
ご覧ください

☆8、9月のSC来校日(相談希望は担任または教頭まで) ◇8月24日(木) ◇9月7日(木) ◇9月27日(水)

職員の着任について

本日より、新しい英語科の職員として北沢 洋子先生が勤務されています。よろしくお願いたします。

【文責：教頭 高寺 威】